
 

２０１７年１０月１９日（木）第２４３５回夜間例会 

会 長 あ い さ つ                          会 長  村 上 則 夫 

 皆さんお晩でございます。今日の会長の挨拶ですがその前に、会員の皆様に

この度ご心配とご迷惑をお掛けしたと云う事で、私大河原ロータリークラブの

会長としてお詫びを申し上げます。大変申し訳ございませんでした。 

 それでは会長の挨拶をさせて頂きます、今日は我がロータリークラブの親睦

活動の一環という事で親睦ゴルフが開催されました。小雨が降る中７名出席の

ゴルフ大会でございましたが参加された皆様大変ご苦労様でした。後ほど結果

発表がございます、話してはおりませんでしたが一応会長賞も準備しておりま

したので、ご期待頂ければと思っております。 

 そして 17日、立石博政委員長を中心と致しましてロータリー情報委員会を開

催致しました。３年未満の会員という事で対象となる会員全員出席をして頂き

まして立石博政委員長から１時間以上の講義をして頂きました、新入会員の皆様におかれましては、もうロー

タリーの全てをご理解頂いたのかなと云うふうに思っておりますが、あと２回３回ほどしてほしいという新入

会員からのお話もありましたので是非また立石博政委員長宜しくお願い致します。 

 そして、昨日でありましたが、米山奨学生のグエン、ティ、イエンさんが柴田ロータリークラブでスピーチ

をして参りました、藤江裕佳里委員長と小田部晃二郎会員そして私と幹事と４人でオブザーバーとして出席し

て参りました、メークアップという事でしたけれども、柴田ロータリークラブの進め方などとても参考となり

ました、グエンさんも柴田ロータリークラブで２回目のスピーチという事で大河原ロータリークラブにいる時

よりもとてもいきいきとしてベト味の話をかなり詳しくしていました。今卒論の方を中間報告という事でして

いる様ですが、一応ベトナムに帰る場合でも日本で仕事をしてそのものをベトナムに持ち帰るという事で一応

就職の内定もなさっているという事でございます。 

 今日、私も期日前投票をして参りました、明日から出張になるものですから、皆さまも是非国民の義務とし

て選挙して頂きたいと思います。後は来週の水曜日ですが、藤﨑ガバナーの公式訪問があります、11時半から

会長幹事会のミーティングを行いまして、12時半からぶざんで３クラブの合同例会というプログラムになって

おりますので、一人でも多くの会員の皆様のご出席をお待ち申し上げております。以上です、ありがとうござ

いました。 

 



幹 事 報 告                              幹 事  佐 藤 能 文 

改めまして皆様お晩でございます。今日は幹事報告と云うよりも、来週の水曜

日にガバナー公式訪問があります、また何人か出席のご連絡を頂いていない方も

おりますので、もう一度出欠のご連絡を確認して頂きたいと思います、それから

29 日にオータムフェスティバルがあります、社会奉仕委員会でポリオの募金活

動と豚汁を食べて頂き募金をして頂きます、どうぞこちらの活動にもロータリー

としてポリオ撲滅運動にご協力頂きたいと思います。 

今日は以上となります。 

 

 

各 委 員 会 か ら の 報 告 

ロータリー情報委員会   立 石 博 政 委員長  

報告ではありませんが、先程会長からも話がありましたが、17日の夜新入会員

の勉強会と云う事で開催させて頂きました、大勢の皆様の参加を頂きましてあり

がとうございました。それと小田部晃二郎副委員長と高橋尚敏委員のお話も頂き

まして、私の話よりも後から話し頂いた小田部晃二郎副委員長と高橋尚敏委員の

話が良かったのではと思います、あと事ある毎にいろんな情報を含めてロータリ

ーを理解して頂く為にも勉強会等をまた開催したいと思います、一つその際には

ご協力の程よろしくお願いいたします。また会長初めご出席頂いた方本当にあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

スマイル BOXの報告     森  徹  副委員長 

髙橋英明会員 誕生日ケーキを頂きありがとうございました。同じ月に３人目の孫も無事生まれました。 

出席の報告     櫻 井 俊 寛 委員長 

本日は夜間例会ですので、後ほど出席される方もおりますので来週の例会で報告させて頂きます。 

親 睦 会    親睦委員長 高 橋 尚 敏 

会長あいさつ  会 長  村 上 則 夫 

この位の人数が出席して頂けますと親睦委員長も胸を撫でおろしておりますので、是非夜間例会を皆様の会

員メンバーと一緒に出席して頂ければと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。今夜は楽しんで頂けれ

ばと思います、ありがとうございました。 

乾 杯   直前会長 櫻井淳一パスト会長 

皆さんお晩でございます、今日は夜間例会で親睦委員長もハリキッテおりますけれども、やはり大河原ロー

タリークラブは一に親睦二に親睦三四が無くて五に親睦であります、クラブは親睦が一番大事だと思います、

それによって会員が潤いのある活動が出来て、いろいろ親交が深まれば良いのかなと思っております、先ほど



村上則夫会長が言っておりました、皆様にご迷惑を掛けたと言っておりましたけれども、そういう事は今日全

て水に流しまして皆で一にも二にも親睦で深めたいと思いますが乾杯の準備はいかがでしょうか、 

それでは皆様のご健康と大河原ロータリークラブの発展と会員の皆さんと本当に親睦を第一に乾杯したい

と思います。乾杯‼ 

 

 

 


